



Acto para enterrar la 'Cápsula de la Esperanza Climática'. IICAL

SALAMANCA

LA USAL SENSIBILIZA SOBRE LA SOSTENIBILIDAD AMBIENTAL

La Universidad de Salamanca celebró ayer un simbólico acto para representar su compromiso con la lucha contra el cambio climático. Durante el mismo, el rector, Ricardo Rivero, en compañía de otras autoridades académicas, enterró una 'cápsula de la esperanza climática' en el claustro de las Escuelas Mayores, junto a la legendaria secuoya, con un mensaje para los habitantes del futuro con el objetivo de recuperarla en mayo de 2051, dentro de 30 años. El rector reconoció durante el acto que, aunque tienen «jóvenes muy concienciados», la Universidad de Salamanca se ve en la obligación de urgir, con eventos como este, a desarrollar «acciones individuales y colectivas para la sostenibilidad ambiental del planeta». /ICAL